



GAD MUNICIPALIDAD DE AMBATO

BOLETIN DE PRENSA N°322

Ambato, 29 de diciembre de 2020

El 31 en Casa' para disfrutar en familia con toda seguridad

El GAD Municipalidad de Ambato lleva adelante la organización de '31 en Casa', programa artístico musical que se transmitirá en vivo, por la plataforma de Facebook Live, a través de la página oficial de la institución @MunicipioAmbato, el último día del año 2020

La programación virtual busca concientizar a las personas a no salir de sus domicilios y cumplir con las medidas de prevención, para evitar el contagio masivo de coronavirus Covid-19 en Ambato.

El show artístico iniciará a las 18:00 del jueves 31 de diciembre, con la participación de Gastón, intérprete ambateño de trayectoria internacional, seguido de la música de hip-hop de Guanaco.

Las orquestas El Combo de León y La Cumbiamba, le pondrán el toque de alegría y baile a los seguidores de la página oficial de la Municipalidad, así como a los televidentes de Unimax, que retransmitirá la señal para todo el centro del país, además de una cadena de radios.

Cerrando el telón estará 'El más querido' Gerardo Morán, uno de los artistas ecuatorianos de mayor renombre, quien pondrá a bailar a los ambateños, invitándoles a no descuidar las medidas de bioseguridad y mantenerse en casa como prevención para evitar los contagios.

Durante el desarrollo del evento se sortearán varios premios entre los seguidores del programa, además de sorpresas y la animación profesional de quienes hacen arte, cultura y comunicación.

La Municipalidad de Ambato sigue trabajando por el bienestar de la ciudadanía. Desde el inicio de la pandemia ha cumplido varias acciones para precautelar la salud de los ambateños.

Consta la desinfección de calles y avenidas de la ciudad, desinfección de plazas y mercados, dotación de equipos de bioseguridad a las 18 parroquias del cantón, toma de pruebas PCR y Rápidas, atención a sectores vulnerables, dotación de mascarillas, gel antiséptico, visores, etc.

Comunicación Institucional

